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令和4年7月28日㈭ 19：00～
安城商工会議所　5階　大会議室
相手により多くの情報を伝えるにはどうしたら良い

か。伝わりやすさとは何なのか。東京プラス株式会社 代表取
締役 西村博之氏に講演を頂き、誰にでも同じように届く伝え
方、緊張せずに伝える能力や言論に対する考え方など様々な
角度から学びます。

　5月9日、都築孝治委員長率いる交流委員会の設営
により、安城市立桜町小学校の体育館にて5月例会
を開催しました。
　晴天になればデンソーブライトペガサススタジ
アムにて、6月に開催される愛知県商工会議所青年
部連合会ソフトボール大会に向けた練習試合を行
う予定でしたが、9日は正午過ぎから降り始めた雨
により、体育
館でのドッジ
ボールへ変更
となりまし
た。
　安城YEG
もご多分に漏
れず、新型コロナウィ
ルス感染症拡大状況下
ではあらゆる例会・事
業が実施する事が叶わ
ず会員同士の交流を図
れませんでしたが、真剣にドッジボールをプレイす
る中で「○○君は球が速い！」「さすがに会長には球
は当てられない(笑)」等々の歓声が会員から揚がっ
た事からも窺い知れるように、委員会の枠組みに囚
われず任意にチーム分けを行った事も功を奏しま
して、スポーツを介して安城YEG内の交流を図る事

ができました。

5月例会「ひろげる！仲間とともに！」

　6月4日、岡崎市にあります美矢井橋河川緑地運動場
にて、愛知県下21青年部が一堂に会し、愛知県商工会議
所青年部連合会ソフトボール大会が開催されました。

　安城YEGは笠原昇悟委員長率いる渉外委員会の手
配のもと総勢30名で参加しました。試合に出場する会
員と応援に徹する会員とに分かれましたが、それぞれ
がそれぞれの持ち場で大会を楽しむ事ができました。
一生懸命に白球を追い掛けた会員は随所にファイン
プレーを見せてくれました。また、会長みずからトラ
ンペットを演奏し、プレイする仲間を鼓舞しました
が、応援に関しては21青年部の中では安城YEGがダン
トツに盛り上がりました。ソフトボールをプレイする
事と鳴り物応援により、5月例会に引き続いて会員間
の交流を図る事ができたのではないかと思います。
(広報委員会委員長杉山哲一)

「愛知県連ソフトボール大会」

ひろげる！地域とともに令和4年度
スローガン

新入会員の紹介
杉浦真智子 事業所：司法書士杉浦真智子事務所

配属委員会：渉外委員会
菊田竜也 事業所：菊田工業

配属委員会：七夕まつり委員会
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